

Reinach, 29. Januar 2020

Frühjahrsputz am Storchennest beim Erlenhof

Während einer Kälte- und Regenperiode im Mai 2019 verloren wir, vermutlich durch Ertrinken, drei Jungstörche. Da war klar, das Nest muss vor der Rückkehr der Störche anfangs 2020 inspiziert und geputzt werden. Irene Rüegg hat im Januar die Feuerwehr Reinach um Hilfe angefragt und sofort eine Zusage erhalten. An dieser Stelle vielen Dank der Feuerwehr Reinach und an Irene Rüegg.

Am Mittwoch, 29. Januar 2020 um 14 Uhr trafen Tom Brändle und Juanita Vilaghy mit dem Skylift der Feuerwehr Reinach ein. Nachdem das Gefährt in die richtige Position gefahren und sicher abgestützt war, konnte die Mission Frühjahrsputz beginnen. Tom Brändle steuerte den Korb und brachte ihn und Toni auf ca. 20 Meter Höhe zu dem Storchennest. Schnell war klar, der Einsatz war dringend notwendig. Das Storchennest war bis zum Rand mit Lehmerde gefüllt und mit Gras überwachsen. In schweisstreibender Arbeit wurde die Erde gelockert und dann aus dem Nest entfernt. Mit einem langen Locheisen wurden noch einige Löcher in dem Boden und in den Seitenwänden angebracht. Zuletzt legten wir noch einige Äste in das Nest. Diese sollen den Störchen bei der Rückkehr als Instandsetzungsmaterial dienen.

Nach einer Stunde waren die Arbeiten abgeschlossen. An dieser Stelle auch ein Dank an Guschti Richter für seine Unterstützung.

Nun hoffen wir, die Störche kommen bald wohlbehalten zurück und wir dürfen dieses Jahr erleben, wie die Jungstörche gedeihen und sich im Spätsommer auf ihre Reise in den Süden machen.

Toni Dürrenberger







© Toni Overberger
Fotografie